

Chaque visiteur vient avec sa propre voiture sur rendez-vous. La visite des vignes se fait à l'air libre et en tout petit groupe, l'espacement des raies de vignes est de 2 mètres, les distances sanitaires sont donc faciles à respecter s'il y a lieu, entre les familles.

La dégustation des vins pour la formation à la dégustation se fera avec des verres lavés en machine cycle 75 degrés. La manipulation des verres propres sera faite avec désinfection préalable des mains au gel hydro alcoolique. Le verre propre sera manipulé par le pied et la personne le reposera elle-même après utilisation dans un contenant dédié.

Le règlement se fera par chèque avec stylo personnel, déposé dans une boîte.